
УЧАТСЯ ГОВОРИТЬ НА ОДНОМ ЯЗЫКЕ 

 

На минувшей неделе в Орловском городском Совете народных 

депутатов за круглым столом на тему "Молодежь и выборы. Депутат и 

его качества" собрались депутаты горсовета, члены Общественной 

палаты области, представители молодежных объединений и местных 

СМИ. 

Основной темой стала проблема недостаточно активного участия мо-

лодежи в выборах. Открывший мероприятие председатель Общественной 

палаты Орловской области Ю. С. Васютин признался: "Мы работаем с 

любыми слоями населения, но только не с молодежью". "Действительно, 

намного чаще приходится слышать о прорванных трубах, мизерных пенсиях, 

чем, например, о крошечных комнатках в студенческих общежитиях. 

Продолжил тему председатель комитета по социальной политике В. В. 

Соколов. По его мнению, именно молодые люди - будущее великой России, и 

поэтому только от них зависит наша дальнейшая, возможно, более 

счастливая жизнь. Самым оживленным и "молодящимся" на этом собрании 

оказался заместитель председателя городского Совета М. В. Вдовин. Он 

больше всех шутил и даже пришел без галстука, наверное, чтобы хоть 

немного быть похожим на студента. Нужно отметить, некоторое сходство 

наблюдалось. 

Когда президиум "стола" предложил присутствующим высказаться, над 

залом нависла угрожающая тишина. Но после выступления студента ОГУ 

Александра Катькова все расшевелились, и дискуссия началась. Cамыми 

активными были студенты ОРАГС, а самой смелой оказалась студентка из 

ОрелГТУ, которая довольно громко заявила о том, что выборы изначально 

ложные, а большинство кандитатов заботятся только о своем личном 

благополучии. Но президиум не растерялся, и заместитель председателя 

городского Совета Л. С. Музалевский дал достойный ответ. 

В обмене мнениями участвовали представители молодежных движений 

"Наши", "Энергия жизни", журналисты. М. В. Вдовин отметил выступление 



участницы социологического клуба "Логос". Она в трех пунктах четко и 

конкретно сформулировала все, что говорилось в течение собрания. 

Атмосфера за круглым столом была дружеская и непринужденная. 

Члены президиума шутили, смеялись, даже цитировали фразы из своей 

юности. Молодежные представители тоже вели себя раскованно и совсем не 

стеснялись высказывать свои, иногда даже очень смелые, суждения. 

Итог подвел Ю. С. Васютин. Основной причиной недостаточно ак-

тивного участия молодежи в выборах является то, что депутаты в своих 

программах почти не касаются проблем студенчества и вообще говорят с 

молодежью на разных языках. Закончился круглый стол призывом: "Давайте 

сотрудничать, активно работать, встречаться и вместе решать возникающие 

проблемы". 

Екатерина АРТЮХОВА. 

 

Артюхова, Е. Учатся говорить на одном языке / Е. Артюхова // 

Поколение. – 2006 .- № 99. 


